

Jornada del Día Naranja 25N en la Facultad



UNAM
Nuestra gran
Universidad

95 años
FCA UNAM



/FCAUNAMOFICIAL
WWW.FCA.UNAM.MX

2 de diciembre de 2024

En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, cada 25 de noviembre, la Facultad de Contaduría y Administración organizó diversas actividades para concientizar a la comunidad de la Facultad sobre las acciones que se deben emprender para poner un alto a cualquier forma de violencia hacia las mujeres, y ratificar los esfuerzos que la UNAM realiza para prevenir y erradicar esa violencia por motivos de género.



La Jornada del Día Naranja 25N en la FCA incluyó las charlas: Empoderamiento femenino a través de la imagen personal, a cargo de Diana Díaz; Masculinidades positivas: construyendo entornos laborales libres de violencia contra las mujeres, impartida por Ricardo Soto, y Mujeres y niñas sin violencia, con María de los Ángeles Montoya.



Jornada del Día Naranja 25N en la Facultad



UNAM
Nuestra gran
Universidad

95 años
FCA UNAM



/FCAUNAMOFICIAL
WWW.FCA.UNAM.MX

Según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, en México, siete de cada 10 mujeres han sufrido algún tipo de violencia, por lo que todas las acciones que se realicen para reforzar la prevención de este tipo de violencia forman parte de los ejes de trabajo que la Facultad de Contaduría y Administración y la Universidad han definido para construir una vida universitaria igualitaria, sin discriminación y libre de violencia.



Un grupo de estudiantes de distintos semestres realizó, en el Pasillo Totlotli del Edificio "J", la intervención colectiva por el 25N, compuesta por mariposas de color naranja hechas de papel, así como un vestido del mismo color, como un homenaje a Patria, Minerva y María Teresa Mirabal, tres hermanas nacidas en la República Dominicana que fueron asesinadas por el régimen militar de Rafael Leónidas Trujillo, que controló el país entre 1930 y 1961.



Jornada del Día Naranja 25N en la Facultad



UNAM
Nuestra gran
Universidad

95 años
FCA UNAM



/FCAUNAMOFICIAL
WWW.FCA.UNAM.MX

En 1981, el Primer Encuentro Feminista Latinoamericano y del Caribe, celebrado en Bogotá, Colombia, decidió instaurar el 25 de noviembre como el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, en honor y memoria de “Las Mariposas”, como también se les conocía a las hermanas Mirabal.



Como parte de las actividades también se realizó el Muro conmemorativo de la Jornada del Día Naranja, en el que estudiantes plasmaron las palmas de sus manos en un lienzo de papel, así como el concierto con la cantautora Susa “Un canto de mujer”, como muestra de solidaridad y sororidad para redoblar los esfuerzos y eliminar todas las manifestaciones de violencia contra las mujeres, dentro y fuera de los espacios universitarios.

